

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Maynor Rassler M.

• **Respeto al árbol**

El Lic. Maynor Rassler Meléndez, Director del Instituto Tecnológico Centroamericano, afirma que a la juventud salvadoreña en general, es necesario inculcarle el respeto al árbol, como una forma de preservar la vida.

• **Repudian huelga del STISSS**

Repudio y rechazo a la huelga ilegal del Seguro Social expresan los cotizantes, pues a pesar de ser los únicos sin mora, son los que sufren las consecuencias. (Información en Pág. 26).

• **Escasez productos básicos**

La escasez de leche IRA 26, arroz, margarina, frijoles, aceite vegetal denunciaron ayer a la prensa amas de casa de la zona metropolitana. (Información en Pág. 5).

• **Trabajo legislativo**

Se espera que para la próxima semana, se reanude con normalidad el trabajo de las comisiones de la Asamblea Legislativa, interrumpido por el problema de la fracción PDC. (Información en Pág. 5).

• **Distinciones honoríficas**

Al referirse al nombramiento del Prof. Rubén H. Dimas, 6 como Director Emérito del Colegio García Flamenco, la Sra. Méilda de Dimas, esposa del ejemplar mentor, sostiene que este tipo de distinciones dignifican al maestro salvadoreño.

• **Misión académica de China**

En un Simposio sobre educación, economía y política internacional sobre El Salvador y Taiwan participarán los miembros de la Misión Académica de China que se encuentra en San Salvador. (Información en Pág. 5).

• **Problema poblacional**

Para el año dos mil el país contará con más de 8 millones de habitantes con una densidad promedio superior a los 400 habitantes por kilómetro cuadrado. (Información en Pág. 5).

• **Protección moral a menores**

Es urgente que a los propietarios de bares, cantinas, salones de juego, etc., se les informe sobre las medidas de protección moral a los menores. (Información en Pág. 4).

• **Utilización de energía solar**

El ingeniero José Hernández, de "Delta Ingenieros", dicta charla sobre la "Utilización de la Energía Solar", proyecto presentado por la Corporación Salvadoreña de Desarrollo Económico (CORSALDE), en el Hotel Presidente.

• **Declaración por apremio**

El Fiscal General de la República, Dr. Roberto Girón Flores, informó ayer a los periodistas, que hará comparecer por apremio al Mayor Roberto D'Aubuisson, para que declare como testigo en el caso de monseñor Oscar Arnulfo Romero. (Información en Pág. 4).

• **120o. aniversario de P.N.**

Durante los actos conmemorativos del ciento veinte aniversario de fundación de la Policía Nacional, se otorgará condecoraciones a los efectivos más destacados, indica el Director del cuerpo, Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo.



Sra. Méilda de Dimas



Ing. José Hernández

# Medidas de protección moral a menores, urgen

Es urgente que a los propietarios de bares, cantinas, salones de juego, etc., se les informe sobre las medidas de protección moral para los menores.

Informan lo anterior, ciudadanos preocupados por el futuro incierto que enfrentan centenares de menores en el país, ante la indiferencia de las instituciones encargadas de la protección del niño.

Manifiestan que existe una gran cantidad de menores que, por diversos motivos, entre ellos la vagancia, la mendicidad, orfandad o descuido de los padres, deambulan por las calles y diariamente visitan establecimientos inadecuados para su formación moral.

Ante esta triste realidad, expresan,

surgen dos situaciones que urgen de atención inmediata, como son: la necesidad de atención a los menores y el de la aplicación de medidas que contrarresten la acción de adultos inescrupulosos, contándose entre éstos, muchas veces, a los propios padres.

Señalan que tanto las instituciones encargadas de la protección del niño, especialmente el Consejo Salvadoreño de Menores como entidad rectora, juntamente con la participación decidida de la comunidad, bien podrían iniciar una campaña dirigida al respeto de los valores y cumplimiento de la Ley, que propendan a dar protección integral a los menores.

# Fiscal estima apremio en caso D'Aubuisson

El Fiscal General informó ayer que hará comparecer por apremio al mayor Roberto D'Aubuisson, para que declare como testigo en el caso de monseñor Romero.

Lo anterior lo manifestó el Dr. Roberto Girón Flores a los periodistas. Expresó que cuenta con el mecanismo legal para citar por tres veces al diputado, a fin de que comparezca ante la Fiscalía y, de no hacerlo, lo hará comparecer por apremio, girando las instrucciones correspondientes a un cuerpo de seguridad, señalando específicamente a la Guardia Nacional.

Al ser consultados al respecto profesionales del derecho, éstos explicaron que de acuerdo con la Constitución Política, no

se puede obligar a declarar por apremio a un diputado, en este caso al mayor Roberto D'Aubuisson, porque como representante electo por el pueblo, la ley le otorga inmunidad parlamentaria.

Distinto es, dijeron, cuando se trata de un ciudadano común o de un funcionario que no goza de tal inmunidad.

Por su parte, el mayor Roberto D'Aubuisson manifestó ayer que el Fiscal General está politizando el caso, ya que habían llegado a un acuerdo de reunirse en privado este sábado, pero ante las declaraciones sorprendentes dadas ayer por el Fiscal, ha decidido que no se presentará a ninguna cita.

# Ayuda tecnológica se pide a países amigos

El gobierno ha pedido a países amigos la transferencia de tecnología, para impulsar en El Salvador proyectos productivos.

La Dirección de Promoción de Inversiones, del Ministerio de Economía, trata por este medio de impulsar acciones, a fin de contar con la cooperación internacional para realizar en el país, proyectos factibles que permitan incrementar la producción nacional.

Se informó que se ha solicitado transferencia de tecnología a los gobiernos de México y Chile y que lo mismo se hará con

otros países con los cuales El Salvador mantiene relaciones.

La tecnología solicitada a Chile y México, está relacionada con el desarrollo de la pequeña y microempresa.

Se informó en Economía que el Comité de Defensa del Consumidor (CDC), amplía su acción y que más organizaciones se están incorporando para trabajar en defensa de los consumidores.

De acuerdo con los informes, trece organizaciones están integradas al Comité y trabajan en la organización de sub-comi-

—Pasa a la página 13—

## Un día en nuestra historia

• **Ambiente para el crecimiento industrial**

(Miércoles 4 de julio de 1962). Cuando se habla del desarrollo económico, resalta como factor importante la industrialización. Esta es la palabra clave del desarrollo, pero no significa que la agricultura sea postergada, sino que el énfasis de los esfuerzos se pone en lograr incremento industrial. Sin embargo, la industrialización requiere de ciertas condiciones básicas, como un análisis correcto de las posibilidades industriales, la materia prima, la capacidad humana, la extensión del mercado y su expansión previsible. Es decir, una conjugación de factores diversos en el plano económico, que además deben conjugarse con la política fiscal del Estado, porque el inversionista siempre considera la carga fiscal que deberá soportar. (Editorial).

## Indice

Nacionales/4-5  
Internacionales/6-7  
Sociales/8-24  
La Cámara/15

Platillos/15  
Horóscopo/17  
Deportes/30-33  
Cómicos/34-36

Clasificados/36-45  
Indicador/46  
Cines/46-55  
Tips de César Temes/51



INCAUTACION. Este soldado del Destacamento Militar de Ingenieros, revisa parte de las armas y pertrechos decomisados por esa unidad durante un enfrentamiento cerca de San Juan Tepezontes.

En esa acción fueron incautados tres fusiles M-16, 22 cargadores, un radio de comunicación, cuatro minas explosivas, detonadores, ocho mochilas, cinco caramañolas, munición y propaganda comunista.